

Top-Platz 4 für Algerien auf der Internationalen Tourismusmesse in Berlin

Geschrieben von: elmilia - Aktualisiert Samstag, den 08. März 2014

{youtube}prSvfqJ8K5Q{/youtube}Der Algerische Stand (Halle 21) auf der diesjährigen internationalen Tourismusmesse in Berlin errang am Freitag (07.03.) die Top-Position 4 von allen afrikanischen Ländern. Die Begutachtung und Platzierung der Ständer aller vertretenen Länder wurde nach verschiedenen Kriterien durch eine Tourismus-Forschungsgruppe der Kölner Business-Universität im Rahmen einer Studie durchgeführt... in Arbeit